

# Philippe NEGRIER, nouveau Directeur Général du Crous Clermont Auvergne

Philippe NEGRIER a été nommé directeur général du Crous Clermont Auvergne le 1<sup>er</sup> janvier 2023.

Philippe NEGRIER succède à Jean-Jacques GENEVRIER, qui a fait valoir ses droits à la retraite, à la direction générale du Crous Clermont Auvergne.

Le Crous Clermont Auvergne est un établissement public dont la mission est de favoriser les conditions de vie des étudiants dans de nombreux domaines : bourses, logement, restauration, social et culture.

Le Crous dispose d'un parc logement de 4 003 lits (chambres, studios, colocations), sert 1,2 millions de repas par an et gère 24 000 demandes de bourses et logement par an.



## >> Un parcours consacré à l'enseignement supérieur

Philippe NEGRIER a 52 ans. Originaire du Cantal, il a étudié le droit à Clermont-Ferrand, avant d'intégrer l'Institut régional d'administration (IRA) de Lyon.

Depuis 2017, il exerçait les fonctions de directeur général des services de l'Université Jean-Monnet à Saint-Etienne. Toute sa carrière a été consacrée à l'enseignement supérieur. Après ses débuts en tant qu'agent comptable dans différents établissements, il a rejoint l'Université Jean-Monnet en 2004 en tant que secrétaire général adjoint en charge des affaires juridiques, puis a pris la tête de la direction du service des affaires financières.

Connaissant bien le milieu de l'enseignement supérieur, il rejoint un établissement qui s'inscrit pleinement dans le territoire auvergnat, acteur majeur de la Vie Étudiante.

Philippe NEGRIER arrive au Crous Clermont Auvergne avec un enthousiasme fort et souhaite donner du sens à son engagement professionnel en accompagnant les étudiants dans leur vie quotidienne.

## Contact presse

Elodie Dubec - [elodie.dubec@crous-clermont.fr](mailto:elodie.dubec@crous-clermont.fr)  
04 73 34 44 09

>> [crous-clermont.fr](http://crous-clermont.fr)

